



Beschlussprotokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom Dienstag, 23. April 2019, 20.00 – 22.20 Uhr Konferenzsaal St. Chrischona

0. Wahl der Stimmentzähler

://:

Stimmmentzählerin Reihen 1 – 5 inkl. Gemeinderat:
Stimmmentzählerin Reihen 6 – 9:

Hannah Wirz
Corinne Grüninger

Für die **Ausmittlung der Wahlresultate** wurden gewählt:
Patrick Bosshart und Thomas Waldburger

1. Protokollgenehmigung

://:

Beschluss- und Detailprotokoll der Gemeindeversammlung vom 11. Dezember 2018 werden stillschweigend genehmigt und mit Applaus verdankt.

2. Rechnungsablage für das Jahr 2018

://:

- a) Die Verwaltungsrechnung (Laufende Rechnung und Investitionsrechnung), die bei einem Total des Ertrages von CHF 13'297'593.52 und einem Total des Aufwandes von CHF 10'594'695.93 mit einem Ertragsüberschuss von CHF 2'702'897.59 abschliesst, wird einstimmig (mit 90 JA-Stimmen / keinen Enthaltungen / keinem Gegenmehr) genehmigt.
- b) Der Souverän genehmigt ebenso einstimmig die Vermögensrechnung (Bilanz) in der Höhe von CHF 30'460'858.81

3. Verwaltungsbericht 2018

://:

Der Verwaltungsbericht 2018 wird mit Applaus genehmigt und verdankt.

4. Revision diverser Gesetzesgrundlagen im Bildungsbereich infolge struktureller Änderungen in der Abteilung Bildung und Familie der Gemeinde Riehen:

a) Teilrevision der Schulvereinbarung zwischen dem Kanton Basel-Stadt, Bettingen und Riehen betreffend die Primarstufe (Schulvereinbarung)

://: Der Souverän genehmigt einstimmig die Teilrevision der Schulvereinbarung.

b) Teilrevision des Vertrags betreffend die Zusammenarbeit der Gemeinden Bettingen und Riehen für den Betrieb und die Finanzierung ihrer Schulen (Schulvertrag)

://: Die Teilrevision des Schulvertrags wird einstimmig genehmigt.

5. Wahl von fünf Mitgliedern der Wahlprüfungskommission

://:

Bei total 89 gültigen Wahlzetteln und einem absoluten Mehr von 45 Stimmen wurden im ersten Wahlgang als Mitglieder in die **Wahlprüfungskommission** gewählt:

Bertschmann Maya	78 Stimmen
Evard Claude	75 Stimmen
Von Aarburg Rolf	72 Stimmen
Dresen Kathrin	69 Stimmen
Walker Gabriela	64 Stimmen

Weitere Stimmen erhielt:
Wirz Karl - 58 Stimmen

6. Wahl eines Ersatzmitgliedes der Rechnungsprüfungskommission

://:

Infolge fehlender Kandidatinnen bzw. Kandidaten wurde kein Ersatzmitglied gewählt.

7. Mitteilungen des Gemeinderates

://:

Der Souverän nimmt die Informationen zur Aussenraumgestaltung Schulhaus Bettingen sowie zu der geplanten, aber noch nicht realisierten öffentlichen Toilette beim Spielplatz Baiergasse zur Kenntnis. Ebenso wurde kurz zur neu installierten öffentlichen, mobilen WC-Anlage beim Spielplatz Chrischona informiert. Die Schlussabrechnung Gartenbad-Sanierung Modul 1 – 3 wurde präsentiert; mit einer Foto-Dokumentation zur Schulhaussanierung wurde zum aktuellen Sanierungsstand informiert.

Die im Laufe des Jahres auszuführenden Sanierungsmassnahmen bei der Liegenschaft Hauptstrasse 85 (Dorfladen) werden kurz thematisiert – ebenfalls die sanfte Pinsel-Renovation im Café Wendelin.

Weiter informierten die Gemeinderäte betr. den Vereinbarungen mit den kantonalen Fachinstanzen i.S. „Sammelratschlag Steuerinkasso“, zu den künftigen Projekten im Bildungsbereich, der anzustrebenden Strategieentwicklung für die Jahre 2020 – 2024 und zum Restaurant Baslerhof (Verkaufsabsichten der Eigentümerschaft).

Zum Schluss verabschiedete sich Gemeinderätin Belinda Cousin als Gemeinderätin – das ihr während den letzten acht Jahren entgegengebrachte Vertrauen schätzte sie sehr.

8. Diversa

8.a Eingegangene Anträge

Antrag Peter Hablützel betr. Baden von Hunden in Brunnen

://:

Keine Beschlussfassung, da nicht in der Zuständigkeit der Gemeindeversammlung.

Der Gemeinderat wird aber den Antrag von P. Hablützel mit den kantonalen Fachinstanzen prüfen.

8.b Weitere Rückmeldungen aus dem Plenum

://:

Kurzinformationen seitens Grossrat Olivier Battaglia zu den kommenden Abstimmungen im Mai 2019.

Für das Beschlussprotokoll
Bettingen, 24. April 2019

Der Gemeindepräsident:



Patrick Götsch

Die Gemeindeverwalterin:



Katharina Näf Widmer

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung fand die Preisverleihung „**Roter Becher 2018**“ statt. Patrick Götsch – als Vorsitzender der Kulturkommission – durfte nach einer kurzen Laudatio von Christine Battaglia den Anerkennungspreis 2018 an **Edith Bloch** und den Förderpreis 2018 an **Hannah Wirz** vergeben.